

Ninth District PTA (PTA del Noveno Distrito)

2024 Conferencia de Liderazgo de Verano

1 de junio de 2024

(El título en cursiva azul denota la interpretación en español disponible)

Sesión 1 (10:15-11:15):

PTA 101: Toda la capacitación de la Junta Directiva

Todo lo que debe saber sobre estar en una junta de la PTA. Ideal para oficiales nuevos y no tan nuevos que desean maximizar su potencial en un sitio escolar. Cómo y a quién pedir ayuda adicional.

Gestión de conflictos

Este taller repasará algunos de los conceptos básicos de la gestión de conflictos dentro de nuestra organización de voluntarios con un marco básico para reconocer, gestionar y resolver conflictos.

Apoyo a las GSA (Alianzas de Género y Sexualidades):

Aprenda cómo apoyar a los estudiantes LGBTQ+, los clubes, los talleres, los materiales de lectura/biblioteca en el aula, la señalización y otras formas de crear o reforzar el apoyo visible para los estudiantes y las familias LGBTQ+

Involucrar, educar y empoderar a los adolescentes y padres para que nuestras comunidades sean seguras

Únase a nosotros para una hora de aprendizaje dinámico con Impact Teen Drivers (ITD), reconocido por sus galardonados programas para padres y adolescentes basados en evidencia. ¡Colaboremos para combatir la conducción imprudente y distraída, garantizando comunidades más seguras para todos! Descubra estrategias efectivas para abordar la conducción imprudente y distraída, la principal causa de lesiones no intencionales y muertes entre los jóvenes.

Reflections (Reflexiones) – ¡Comience su programa!

Aprenda cómo tener un programa Reflections exitoso en su escuela. Da rienda suelta a los talentos creativos de los estudiantes, inspírate e involúcrate en las artes. Los estudiantes pueden expresarse en una variedad de categorías de arte. El tema de las reflexiones 2024-2025 es "Aceptar la imperfección".

Google Workspace para organizaciones sin ánimo de lucro

¡Únase a nuestro taller para ver cómo Google WorkSpace puede ayudarlo a darle un toque profesional a su PTA! Google Workspace es un servicio gratuito para organizaciones sin fines de lucro que puede ayudar a impulsar la comunicación, el trabajo en equipo y la eficiencia para mantener a todos en la misma página. ¡Lleva tu PTA al siguiente nivel con Google WorkSpace!

Estatutos

Tener una gran reunión usando los estatutos

Las reuniones son más fluidas cuando se siguen las reglas. Aprenda cómo los estatutos realmente ayudan a que la reunión se desarrolle sin problemas y de manera efectiva.

Sesión 2 (11:30 - 12:30):

Secretario

Secretarios – Actas de la PTA Hacer la reunión

Aprenda a redactar actas que reflejen las reuniones con precisión. La discusión cubrirá qué hacer incluir y lo que NO se debe incluir en el registro permanente de la PTA.

Presidentes - 1ª vez

Presidente – "Inhala, exhala... Ok, todo lo que necesita saber": Este taller le proporcionará las herramientas necesarias para la PTA de hoy y lo capacitará para ser un presidente eficaz. Aprenda a formar una asociación con el director y su Junta Ejecutiva, establezca el calendario, desarrolle agendas de reuniones y cómo crear comités. Aprenda estrategias clave y mejores prácticas para la comunicación, la defensa y la construcción de relaciones con su Asociación.

Tesorero - 1ª vez

Este taller revisará las responsabilidades básicas de los tesoreros primerizos, incluidos los diferentes informes y los aspectos más destacados del procedimiento.

Presidentes - Regresan

Entiendes los conceptos básicos de ser presidente. Ahora aprenda cómo trabajar con otros grupos en el campus para fortalecer no solo la PTA, sino también la participación general de la familia. ¿Qué nuevos programas puedes probar? Aprenda cómo hacer el mejor uso de todos los recursos disponibles para el plantel escolar.

Membresía y Marketing

Esta sesión es para todos los líderes de la PTA apasionados por la membresía. Descubra la importancia de utilizar las habilidades de marketing para tener una campaña de membresía exitosa de un año de duración. Aprenda cómo desarrollar un Plan de Mercadeo de Membresía efectivo que pueda usar para atraer a su comunidad y aumentar el apoyo de su PTA.

Programas: Posibilidades infinitas

Aprenda a planificar programas y eventos de la mano de expertos en los niveles de primaria, secundaria y preparatoria. ¡Colabora con otras escuelas y obtén nuevas ideas!

Cómo usar las redes sociales:

En esta lección, repasaremos algunos consejos, trucos y recursos que puedes utilizar en las redes sociales para mejorar tus gráficos. Repasaremos los conceptos básicos de cómo obtener la cuenta actualizada de Canva para organizaciones sin fines de lucro y hablaremos sobre cómo utilizarla para promocionar sus eventos y actividades. También compartiremos otros recursos y plataformas que pueden ser beneficiosos para su Unidad o Consejo.

Sesión 3 (2:45 - 3:45):

Elaboración del presupuesto

Aprenda a crear, aprobar y revisar su presupuesto. Durante esta sesión, verá un ejemplo de informe financiero de fin de año y elaborará un presupuesto utilizando la información del año anterior. También tendrá tiempo para hablar con otras personas sobre ideas para programas que su PTA podría organizar. Por último, aprenderá cómo aprobar su presupuesto y cómo modificarlo durante el año. Apropiado para miembros de la junta ejecutiva de todos los niveles.

Membresía - Tótem y cómo usarlo

Este taller se centrará en cómo navegar usando Totem. Revisaremos cosas como agregar/eliminar líderes, adjuntar cuentas bancarias, encontrar y usar informes, enviar mensajes a los miembros, etc.

Los verdaderos efectos del vapeo, el consumo de alcohol y el abuso de drogas

Esta presentación proporcionará a las familias una comprensión completa y clara de cómo el abuso de sustancias afecta al individuo, al hogar, a la escuela, a la comunidad y más. Los asistentes aprenderán cómo hablar sobre estos temas en casa y dónde encontrar recursos útiles.

Uso de ChatGPT para ayudar y administrar su PTA

El aumento de la Inteligencia Artificial (IA) en el último año ha sido algo maravilloso, pero puede ser confuso saber cómo usarla en su beneficio. Y, en concreto, cómo cualquier oficial de cualquier unidad puede aprovechar la IA como ChatGPT, Gemini y CoPilot para ayudarle a dirigir su organización de forma más eficiente, con menos estrés y con mayor éxito. Aprenda los conceptos básicos y salga con ideas prácticas sobre cómo usar ChatGPT para ayudar a su unidad.

Promoción de la equidad en la participación de las familias y la comunidad a través del Plan de Acción

En esta sesión, los participantes aprenderán sobre el Plan de Acción de Equidad de la Oficina de Educación del Condado de San Diego. Los participantes también aprenderán sobre el toolkit de herramientas LCAP del Plan de Acción de Equidad, que está diseñado para brindar orientación para integrar las recomendaciones de este documento en los LCAP de los distritos, el Plan Escolar para el Rendimiento Estudiantil (SPSA) de las escuelas y los planes de lecciones/unidades de aula.

Servicios del Centro Regional (Educación Especial)

¿Qué debe esperar de los servicios del Centro Regional? Esta presentación es para clientes actuales y aquellos que están considerando solicitar servicios de los Centros Regionales sobre lo que deben esperar de los servicios mientras un estudiante está en la escuela y mientras hace la transición fuera de la escuela.

Trastornos alimentarios

Trastornos de la alimentación: Definir, reconocer las señales y las formas apropiadas de buscar ayuda.

Sesión 4 (4:00 - 5:00):

Abogacía Legislativa:

El corazón de la PTA. Este taller revisará el trabajo reciente de defensa y los éxitos de las PTA y el proceso para informar a nuestras autoridades legislativas.

Cuando los ataques de ansiedad:

Si bien la ansiedad y el estrés son aspectos comunes de la vida, a veces pueden volverse abrumadores o debilitantes. Descubra consejos y herramientas para manejar y reducir eficazmente la ansiedad en el hogar, tanto para usted como para los jóvenes que le importan.

Las reglas de Robert en 10 sencillas diapositivas

Las Reglas de Robert para el procedimiento parlamentario pueden ayudar a que las reuniones de cada unidad sean más efectivas, menos polémicas y más fáciles de manejar. Las reglas de Robert pueden parecer desalentadoras, pero en realidad son bastante simples. Esta sesión te enseñará lo que necesitas saber de las Reglas de Robert (¡en 10 sencillas diapositivas!) para que cada reunión se desarrolle sin

problemas. Esta sesión es apropiada para todos, pero los presidentes y parlamentarios serán los que más se beneficien.

El por qué y el cómo de las revisiones financieras

Aprenda quién, qué, cuándo, dónde, cómo y por qué de las revisiones financieras (anteriormente conocidas como auditorías). Comprenda la importancia de la Lista de verificación de revisión financiera y el Informe de revisión financiera, ¡y aprenda a escribir recomendaciones! Apropiado para revisores financieros y posibles miembros del comité, pero también útil para que los tesoreros aprendan a preparar sus libros para una revisión.

Uso de las redes sociales y otras plataformas para aumentar la participación familiar:

El uso de las redes sociales para la PTA no se trata solo de los "me gusta" y los seguidores, sino de la calidad del contenido que se comparte y de cómo llegar de manera efectiva a su audiencia, que son sus familias. En esta lección, repasaremos cómo utilizar las redes sociales para aumentar la participación no solo en línea sino también en persona. Repasaremos las formas de utilizar los análisis de sus cuentas de redes sociales para ver qué funciona y qué no, y cómo mejorar su rendimiento en línea, incluida la forma de llevarlo a la vida real.

La diversidad, la equidad y la inclusión son para todos

Ya sea que tenga un puesto de DEI en su PTA o no, ¡DEI es trabajo de todos! En esta sesión, exploraremos cómo la DEI está integrada en el nuevo Marco Nacional de Asociaciones Familia-Escuela de la PTA y cómo los puestos existentes de la Junta de la PTA pueden asumir responsabilidades para apoyar sus objetivos de DEI. También practicaremos entablar conversaciones difíciles, que a veces surgen con este trabajo. ¡Planee salir con ideas prácticas que pueda llevar a la PTA de su escuela!

PTA 101 (repetir)

Todo lo que debe saber sobre estar en una junta de la PTA. Ideal para oficiales nuevos y no tan nuevos que desean maximizar su potencial en un sitio escolar. Cómo y a quién pedir ayuda adicional.

(El título en cursiva azul denota la interpretación en español disponible)